

RESUMEN AÑO 2024

Número de niños, niñas y adolescentes que han disfrutado de nuestros talleres a lo largo de este año:

4.087

Este año ha sido un viaje increíble para nuestra fundación, y nos complace compartir que un total de **4.087 niños, niñas y adolescentes** han disfrutado de nuestros talleres y actividades. Cada uno de ellos ha traído alegría y esperanza a nuestras iniciativas, y estamos agradecidos por la oportunidad de hacer una diferencia en sus vidas.

PROYECTO ARCO IRIS

A través del **Proyecto Arco Iris**, hemos tenido el privilegio de realizar actividades y juegos con **2.148 niños, niñas y adolescentes** que se encuentran ingresados en **7 hospitales**. Nuestro objetivo ha sido brindarles momentos de alegría y distracción en un entorno que puede ser difícil. Cada sonrisa y risa compartida nos motiva a seguir adelante y a crear un ambiente más cálido y acogedor para ellos.

PROYECTO ILUSIÓN

En el marco del **Proyecto Ilusión**, hemos jugado y compartido momentos inolvidables con **1.897 niños**, **niñas y adolescentes** que residen en **1 escuela hogar y 5 centros de protección de menores**. A través de juegos y actividades recreativas, hemos trabajado para fomentar la confianza y la autoestima de estos pequeños, ayudándoles a soñar y a creer en un futuro mejor.

PROYECTO "CUENTOS QUE DIBUJAN EMOCIONES"

Finalmente, en nuestro proyecto "Cuentos que Dibujan Emociones", hemos tenido la oportunidad de atender a 42 niños y niñas en centros de servicios sociales. A través de la narración de cuentos, hemos explorado emociones y promovido la expresión creativa, ayudando a los niños a comprender y gestionar sus sentimientos de una manera lúdica y significativa.

Agradecemos a todos nuestros colaboradores, voluntarios y donantes que hacen posible esta labor.